

Prinz Eduard von Anhalt, der Präsident der „Lebensbrücke e.V.“: „Ich lade Sie alle zu unserer großen Benefiz-Party ein.“



Dunja Rajter mit Kindern aus dem Kriegsgebiet im ehemaligen Jugoslawien

Zur Benefiz-Party kommen Günter Strack, Dieter-Thomas Heck, Tony Marshall und Dunja Rajter

## Einladung!

# Feiern Sie mit TV-Stars und der "Lebensbrücke"

Unsere TV-Lieblinge haben nicht lange überlegt. Und haben sogar für die große Benefiz-Party der „Lebensbrücke“ in Michelstadt (Odenwald) wichtige Termine abgesagt, um dabei sein zu können.

„Gerade jetzt brauchen die Kinder im ehemaligen Jugoslawien unsere Hilfe“, sagt Dieter Thomas Heck. Und Günter Strack meint: „Wir dürfen nicht nur reden, wir müssen auch handeln.“

Dunja Rajter, die schon mit der „Lebensbrücke“ arme Kinder aus dem Kriegsgebiet nach Deutschland geholt hat: „Ich lade alle Leser der ‚aktuellen‘ zu diesem tollen Fest ein. Wir wollen aber nicht nur feiern. Wir hoffen alle, daß an diesem Tag möglichst viel Geld gesammelt wird für die Kinder im Krieg.“ „Ein Tag für Kinder“ – unter dieses Motto haben die Verantwortlichen der „Lebensbrücke“, allen voran Präsident Prinz Eduard von Anhalt, das Benefiz-Fest in Michelstadt (7. August, ab 12 Uhr) gestellt. „Wenn Petrus

mitspielt“, sagt Tony Marshall. „wird dieser Tag für Sie, liebe Leser der ‚aktuellen‘, und für uns Künstler ein unvergeßliches Erlebnis werden.“

Stars zum Anfassen – auf der großen Wohltätigkeitsparty in Michelstadt (im Stadtteil Würzburg) können Sie, liebe Leser, mit Ihren Lieblingen sprechen, mit ihnen lachen, reden und sie all das fragen, was Sie schon lange auf dem Herzen haben.

Hier einige Auszüge aus dem tollen Programm: Tony Marshall heizt mit seinen Melodien ein. Das Duo California singt. Eine Mannschaft des ZDF spielt gegen eine Auswahl aus dem Odenwald Fußball. Prominente versteigern für die Kinder aus dem ehemaligen Jugoslawien persönliche Dinge – Andenken, an denen ihr Herz hängt. Dieter Tho-



Tony Marshall sorgt für Stimmung



Dieter Thomas Heck (o.) und Günter Strack verkaufen Telefonkarten



mas Heck und Günter Strack verkaufen Telefonkarten der „Lebensbrücke“. Der Hessische Rundfunk überträgt live von der Super-Party.

„Liebe Leser, ich freue mich, Sie am 7. August in Michelstadt zu begrüßen. Ihr Günter Strack.“